

En deux mots

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 10

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

EN DEUX MOTS

La Commission instituée par la Croix-Rouge suisse pour s'occuper des questions concernant le Secours aux enfants a tenu sa première séance le 22 juin dernier sous la présidence de M. le Ministre Dinichert.

*

Pendant les six premiers mois de l'année, 1750 litres de sang ont été convertis en plasma desséché dans le laboratoire du Service de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse; de plus, 6000 bouteilles d'eau stérilisée ont été préparées, ainsi que 5000 trousseaux contenant le matériel nécessaire aux opérations de prises de sang et de transfusions.

*

Dans le courant des mois de juin et juillet, 1610 enfants de France, d'Italie, d'Allemagne et d'Autriche, qui avaient fait un séjour de trois mois en Suisse, sont rentrés dans leurs familles. Parmi ces enfants se trouvaient en outre 196 petits réfugiés des camps de Kellerberg et Feffernitz, en Autriche.

*

En juin et juillet, 123 enfants pré-tuberculeux d'Allemagne, d'Autriche et d'Alsace, ainsi que 16 légèrement tuberculeux de Berlin et d'Hambourg, ont été reçus dans divers sanatoriums et préventoriums de notre pays.

*

Le Gouvernement militaire de la zone britannique d'Allemagne a remercié officiellement la Croix-Rouge suisse pour l'accueil dans notre pays, durant ces trois dernières années, de 10 826 enfants de la zone d'occupation anglaise.

*

Huit laborantines ayant suivi dernièrement, à Genève, un cours spécial sur la transfusion sanguine, entreront prochainement en fonction dans les divers centres régionaux créés par les sections.

*

Le Dr Alfred Hässig, chef de la division sérologique du laboratoire de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse, est entré en fonction le 1^{er} juillet dernier.

*

M. J. Ineichen, trésorier général de la Croix-Rouge suisse, et M. G. Luy, secrétaire général, se sont rendus le 2 juillet au Village d'enfants de Varazze, en Italie, où ils se sont entretenus avec diverses personnalités de la colonie suisse de Gênes, de la Croix-Rouge italienne et de quelques institutions de secours italiennes. A la suite de ces discussions, un Comité italo-suisse a été créé pour assumer le contrôle de la direction et de la gestion du «Villaggio dei Ragazzi» de Varazze.

*

A l'occasion du Grand-Prix automobile de Berne, les 2 et 3 juillet dernier, le Service de transfusion sanguine de la Croix-Rouge suisse avait mis du plasma desséché à la disposition de la Colonne Croix-Rouge de Berne, qui assurait le service sanitaire. Cette précaution n'a

pas été inutile, puisque une transfusion de plasma a dû être effectuée sur la personne du coureur motocycliste tchèque Franta Juhan, victime d'un grave accident.

*

Le 12 juillet dernier, 25 garçons choisis par «Pro Juventute» sont partis pour la ferme du Chambon, en Haute-Loire, propriété de la Croix-Rouge suisse, pour y passer un mois de vacances.

*

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse a nommé M. Jean Pascalis, de Genève, au poste de délégué de la Croix-Rouge de la Jeunesse pour la Suisse romande. M. Pascalis a commencé son activité le 16 juillet dernier.

*

L'Assemblée des délégués de l'Alliance suisse des samaritains a eu lieu les 16 et 17 juillet à Fribourg. Le colonel Remund, médecin-chef de la Croix-Rouge suisse, M. Ineichen, trésorier général, et le Dr Martz, président de la Commission du personnel infirmier, y assistaient en tant que membres du Comité central de l'Alliance. M. Luy, secrétaire général de la Croix-Rouge suisse, a apporté à l'Assemblée le salut de notre Croix-Rouge nationale.

*

Le Dr Hans Haug, remplaçant du secrétaire général de la Croix-Rouge suisse, a participé du 14 au 22 juillet, à Brême, à une «Semaine internationale», organisée par la Croix-Rouge danoise en vue d'étudier les moyens de venir en aide à la jeunesse allemande d'après-guerre.

*

Le deuxième groupe de 19 mutilés de guerre britanniques est arrivé dans notre pays le 28 juillet, au moment où nous ont quittés les 19 soldats anglais arrivés le 30 juin dernier. Un troisième groupe viendra encore en Suisse dans quatre semaines, mettant un point final à cette action organisée par la Croix-Rouge suisse, grâce à l'initiative de l'«Action suisse pour les invalides de guerre britanniques». Comme l'an passé, les «tommies» séjournent à Weggis, sur les bords du Lac des Quatre-Cantons.

*

Dans le cadre des échanges «mer-montagne» organisés par la Croix-Rouge suisse, 65 fillettes françaises arriveront le 15 août au home de Schwäbrig (Appenzel); le 30 août, ce seront 50 garçons de France qui se rendront à Arzier, sur Nyon.

*

M. Gilbert Luy, secrétaire général de la Croix-Rouge suisse, partira le 5 septembre prochain pour les Etats-Unis d'Amérique, invité par la Croix-Rouge américaine à venir se documenter sur les différents aspects de l'activité de la Croix-Rouge dans ce pays. M. Luy, qui fera un stage de trois mois aux U.S.A., prendra également contact avec un certain nombre de colonies suisses, afin de les intéresser à l'œuvre de notre Croix-Rouge nationale.